



Renouveler notre esprit par le Saint-Esprit

Renouveler notre esprit par le Saint-Esprit ne doit pas devenir une habitude. C'est la responsabilité quotidienne des fils et des filles héritiers en Jésus; une responsabilité nouvelle à chaque matin, à chaque jour, afin de demeurer pour toujours en Jésus.

Le renouvellement de notre esprit par le Saint-Esprit n'est pas de renouveler notre conscience car la conscience est renouvelée par l'âme de ce qu'elle est nourrie :

- Soit que l'âme est nourrie de Jésus et le vide en elle peut être rempli;
- Soit que l'âme est nourrie par les cinq sens (odorat, goûter, toucher, ouïe et vue).
Cette nourriture ne comble pas le vide dans l'âme et fait en sorte que ce vide soit toujours présent car les cinq sens représentent les désirs, la chair.

Donc la conscience renouvelée par l'âme charnelle devient une conscience charnelle, émotionnelle, permissive et tolérante. Elle devient ainsi vulnérable aux circonstances et aux personnes qui l'entourent et leur âme en subit les conséquences. Le résultat de la conscience émotive est qu'une pitié charnelle s'installe et elle veut se faire accepter par les hommes, elle veut une reconnaissance de l'homme (orgueil).

Les personnes dans plusieurs églises d'aujourd'hui sont dans cette condition. Elles veulent œuvrer pour Dieu mais ne peuvent que le faire dans les émotions par des habiletés humaines donc dans la chair. Elles le font du mieux qu'elles peuvent, mais sont dans la désobéissance. Sous la Nouvelle Alliance de Dieu, L'aimer et Le servir le mieux possible et d'aimer notre prochain de nous-mêmes n'est plus accepter de Dieu.

Car sous la Nouvelle Alliance de Dieu nous ne faisons plus rien de nous-mêmes. Nous crucifions le nous-mêmes quotidiennement selon les Instructions de Jésus afin qu'Il soit Présent et qu'ensemble, unis par l'âme, nous accomplissons la Volonté parfaite de Dieu.

1 Corinthiens 6:17 FC *Mais celui qui s'unit au Seigneur est avec lui un seul esprit.*

Jean 15:5b LS *Car vous ne pouvez rien faire sans moi.*

Présence de chair indique absence de l'Esprit de Dieu. La Volonté de Dieu étant déjà accomplie dans l'invisible, Il accomplit Ses Bonnes Œuvres avec nous, en Jésus et par Jésus. Jean 1:3 FC

Un esprit renouvelé par le Saint-Esprit est au-dessus de la conscience. L'esprit uni au Saint-Esprit ramène toujours l'âme à la connaissance de l'Ordre Original de Dieu, de Sa Volonté et à la Vérité de Sa Parole (Jésus).

Romains 8:5 FC *En effet, ceux qui vivent selon leur propre nature se préoccupent de ses désirs; mais ceux qui vivent selon l'Esprit Saint se préoccupent des désirs de l'Esprit.*

Romains 8:5 LS *Ceux, en effet, qui vivent selon la chair, s'affectionnent aux choses de la chair, tandis que ceux qui vivent selon l'esprit s'affectionnent aux choses de l'esprit.*

1 Corinthiens 6:13 FC *Mais le corps humain, lui, n'est pas fait pour l'immoralité: il est pour le Seigneur et le Seigneur est pour le corps.*

Donc l'esprit renouvelé au quotidien par le Saint-Esprit :

- Voit le danger de l'obscurité qui veut venir envahir l'âme et la séparer de Jésus;
- Prévient et convainc l'âme de dire non (la chair est rebelle à la Volonté de Dieu);
- L'esprit uni au Saint-Esprit lie et chasse l'interférence au nom de Jésus.

Aussi, s'il y a lieu, l'esprit rappelle constamment à l'âme de crucifier la chair. Il voit et persuade l'âme au besoin de demander pardon et de se séparer de l'obscurité (pensées) et ainsi fermer les ouvertures et les faiblesses afin qu'il n'y ait aucune infiltration possible (mauvais esprits) de l'ennemi. L'esprit renouvelé par le Saint-Esprit protège et aide l'âme à se garder sainte; il doit le faire quotidiennement car c'est sa responsabilité.

Ecclésiaste 9:8 LS

2 Corinthiens 10:4,5 FC

L'esprit renouvelé par le Saint-Esprit perçoit le danger, connaît la chair et a toujours à l'œil satan et ses esprits. Il rappelle donc continuellement la Vérité à l'âme et la met en garde contre les attaques et tous les mensonges possibles de satan; ce qui permet à l'esprit de rester uni au Saint-Esprit est de voir que l'âme a toujours une faim continue et grandissante pour Jésus; ; de voir son désir de tout faire pour ressembler à Jésus et de se laisser transformer à Son Image quotidiennement.

Comme l'esprit renouvelé par le Saint-Esprit est connu dans le monde invisible, il perçoit le danger dans l'esprit (Éphésiens 2:6 FC). Il convainc l'âme de se séparer de ce

danger et de tout ce qui pourrait l'attirer vers le monde d'où elle est sortie. Sa responsabilité est aussi de convaincre l'âme de se départir de choses et préoccupations qui prennent trop de temps et occupent sa vie inutilement; qui viennent voler du temps précieux avec Jésus et la recherche de Son Plan; qui volent l'Unité à Dieu notre Père Céleste sous la Nouvelle Alliance.

L'esprit renouvelé par le Saint-Esprit convainc également l'âme de se séparer de personnes qui sont trop lourdes à porter; des personnes qui prennent trop de place dans les pensées ou qui demandent trop de temps pour s'en occuper, tire trop de jus. Ces personnes deviennent des distractions spirituelles et une interférence entre Jésus et l'âme; c'est pourquoi l'esprit uni au Saint-Esprit va convaincre l'âme de s'en éloigner.

Jésus notre Exemple utilise plusieurs paraboles afin de nous montrer une image d'un esprit renouvelé par le Saint-Esprit et des décisions qu'Il prenait comme une épée à deux tranchants. Nous pouvons voir un exemple de la réaction de Jésus avec le jeune homme riche. Jésus n'a pas dit qu'Il devait être patient avec lui car il avait un appel très fort sur sa vie. Jésus, par plusieurs paraboles, enseigne l'importance de l'obéissance et des conséquences de ne pas obéir.

Jean 13:15 LS FC

Comment se séparer de choses et de personnes par un esprit bien renouvelé par le Saint-Esprit? Ce n'est certainement pas par une conscience charnelle émotive puisqu'elle vient souvent nous empêcher de prendre les décisions comme de se sortir d'une zone de confort; la chair aime et cherche l'acceptation par l'homme.

L'esprit renouvelé va rappeler à l'âme le prix payé par Jésus et la convaincre d'obéir à Jésus en se séparant de ce qui nuit à sa prospérité spirituelle, physique et financière.

2 Timothée 1:7 FC *Car l'Esprit que Dieu nous a donné ne nous rend pas timides; au contraire, cet Esprit nous remplit de force, d'amour et de maîtrise de soi.*

2 Timothée 1:7 LS *Car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse.*

C'est ce que Dieu nous demande afin de pouvoir accomplir Sa Volonté dans et par nos Vies unies à Jésus.

2 Corinthiens 10:4,5 FC *Dans notre combat, les armes que nous utilisons ne sont pas d'origine humaine: ce sont les armes puissantes de Dieu qui permettent de détruire des forteresses. Nous détruisons les faux raisonnements, ⁵ nous renversons tout ce qui se*

dresse orgueilleusement contre la connaissance de Dieu, nous faisons prisonnière toute pensée pour l'amener à obéir au Christ.

Le résultat de décisions prises par une conscience charnelle émotive amène l'âme dans le danger, dans la désobéissance et à la séparation d'avec Jésus et Dieu. Dans cette situation, il est donc impossible à l'esprit d'être renouvelé par le Saint-Esprit; il n'est pas possible au Saint-Esprit d'entrer l'esprit et l'âme dans cette condition en Jésus, car Jésus est Saint et aucune obscurité n'a accès à Lui car Il est la Vie.

C'est la raison pour laquelle Jésus notre Exemple crucifiait sa chair quotidiennement afin de toujours rester focussé sur la Vérité et la raison de sa Venue sur la terre; que l'Onction sur Lui puisse faire les Bonnes Œuvres préparées d'avance par Amour par Dieu notre Père Céleste.

Jean 5:30 FC *Je ne peux rien faire par moi-même. Je juge d'après ce que Dieu me dit, et mon jugement est juste parce que je ne cherche pas à faire ce que je veux, mais ce que veut celui qui m'a envoyé.*

Jean 8:29 FC *Celui qui m'a envoyé est avec moi; il ne m'a pas laissé seul, parce que je fais toujours ce qui lui plaît.*

Quand l'esprit n'est pas renouvelé par le Saint-Esprit il est impossible, quand il se produit une circonstance ou une distraction, de garder le focus spirituel (qui est d'accomplir la Volonté de Dieu). L'âme charnelle empêche et est incapable de prendre des décisions pour Jésus car les décisions que Dieu demande sont illogiques pour elle; la logique humaine est un obstacle à Jésus Le Surnaturel de Se manifester par le Saint-Esprit.

Alléluia Amen

Merci Jésus

Toute Gloire et tout Honneur,
avec dignité, respect et par amour,
appartiennent à notre Dieu, notre Père Céleste.

Ensemble unis par Jésus
Jean 13:35

